

		membantu konselor dalam memahami masalah konseli, faktor penyebab, yang dapat mendukung jalannya proses konseling.
2	<p>Diagnosis</p> <p>Langkah ini bertujuan untuk memahami, mencari, dan menetapkan inti permasalahan yang dialami konseli beserta latar belakangnya.</p>	Berdasarkan hasil identifikasi masalah melalui observasi, wawancara, serta dokumentasi, dapat disimpulkan bahwa permasalahan yang dialami konseli adalah gangguan kecemasan yang disebabkan oleh beberapa faktor, seperti pemikiran yang irrasional, tidak dapat menerima dirinya, dan lain-lain.
3	<p>Prognosis</p> <p>Langkah ini bertujuan untuk menentukan treatment yang akan digunakan sebagai bantuan dalam menyelesaikan masalah konseli.</p>	Berdasarkan data-data yang ada, hasil kesimpulan diagnosis terhadap masalah yang sudah ditetapkan, maka bantuan yang akan diberikan adalah <i>Rational Emotive Behaviour Therapy</i> (REBT), merupakan sebuah terapi yang dikembangkan oleh Albert Ellis dengan pandangannya bahwa manusia yang mengalami gangguan emosional disebabkan oleh pikiran irrasionalnya.
4	<p>Treatment</p> <p>Langkah ini berisi pemberian bantuan berupa terapi yang diberikan kepada konseli untuk membantu menyelesaikan masalahnya.</p>	<p>Pemberian bantuan kepada konseli diberikan dengan menggunakan <i>Rational Emotive Behaviour Therapy</i> (REBT). Secara singkat, langkah-langkah terapi dalam pendekatan REBT yang dilakukan oleh konselor adalah sebagai berikut:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. <i>Engage with client</i> yaitu bekerja sama dengan konseli. <ol style="list-style-type: none"> a. Peneliti membangun hubungan dengan konseli yaitu dengan mengembangkan empati, kehangatan, dan penghargaan. b. Peneliti menanyakan identitas konseli, serta memperhatikan hal-hal yang menjadi faktor permasalahan konseli. c. Peneliti memperlihatkan kepada konseli tentang perubahan yang

		<p>bisa dicapai serta kemampuan peneliti untuk membantu konseli mencapai tujuan konseling.</p> <p>2. <i>Assess the problem, person, and situation</i> yaitu melakukan assessmen terhadap masalah, diri konseli dan situasi.</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Peneliti mulai mengidentifikasi tentang pandangan-pandangan terhadap apa yang menurut konseli salah. b. Peneliti memperhatikan bagaimana ekspresi, mimik wajah, dan perasaan konseli dalam mengalami masalah ini. c. Peneliti mulai melaksanakan asesmen secara umum terhadap konseli dengan mengidentifikasi latar belakang masalah, kronologi konseli saat menderita <i>Ekstrapiramidal Sindrom</i>, serta kepribadian konseli sejak menderita <i>Ekstrapiramidal Sindrom</i> sampai saat ini. <p>3. <i>Prepare the client for therapy</i> yaitu mempersiapkan konseli untuk terapi.</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Peneliti mengklarifikasi, menyetujui tujuan konseling serta memotivasi konseli untuk berubah. b. Peneliti mendiskusikan teknik yang akan digunakan dalam terapi serta implikasinya bagi konseli. <p>4. <i>Implement the treatment program</i> yaitu mengimplementasikan program treatment.</p> <p>Peneliti dan konseli sepakat untuk memakai tiga teknik, yaitu teknik <i>disputing irrational beliefs</i>, teknik <i>rational emotive imagery</i>, dan terakhir</p>
--	--	--

		<p><i>modelling.</i></p> <p>5. <i>Evaluate progress</i> yaitu mengevaluasi kemajuan. Langkah selanjutnya menjelang akhir intervensi konseling, setelah semua teknik sudah diterapkan kepada konseli, guna mencapai tujuan konseling yang sudah disepakati, peneliti memastikan apakah konseli mencapai perubahan yang signifikan dalam berpikir, perasaan, dan berperilaku, atau adakah faktor lain yang turut mempengaruhi perubahan konseli selain teknik yang diberikan.</p> <p>6. <i>Prepare the client for termination</i> yaitu mempersiapkan konseli untuk mengakhiri konseling. Langkah terakhir yaitu peneliti mempersiapkan konseli untuk mengakhiri proses konseling dengan menguatkan kembali hasil yang sudah dicapai (<i>reinforcement</i>). Peneliti juga mempersiapkan konseli untuk dapat menerima adanya kemunduran dari hasil yang sudah dicapai, karena bukan tidak mungkin perasaan cemas konseli dapat dirasakan kembali dalam situasi tertentu dimasa yang akan datang. Maka jika hal ini terjadi, konseli dapat menghubungi peneliti dan dilakukan sesi konseling kembali.</p>
5	<p>Evaluasi / Follow Up</p> <p>Langkah ini dilakukan dengan tujuan mengevaluasi proses konseling yang telah berjalan, hasil yang telah dicapai, serta merencanakan kegiatan</p>	<p>Evaluasi dilakukan secara verbal dengan menanyakan kondisi konseli pada tahap awal konseling, tahap akhir konseling, dan pasca konseling. Selain secara verbal, evaluasi juga dilakukan secara non verbal, yaitu dengan mengamati dan memperhatikan perubahan fisik, raut muka, bahasa tubuh, senyuman, dan tingkah laku konseli.</p>

